

Herren 3. Kreisklasse Nord

TTG Morschen-Heina III : TSV Spangenberg II
Sonntag, 28.04.2024, 10:00 Uhr

Niederlage für die TTG Morschen-Heina III in der Herren 3. Kreisklasse Nord

Auch dank Lukas Siebold, welcher ungeschlagen blieb, konnte der TSV Spangenberg II das Auswärtsspiel bei der TTG Morschen-Heina III in der Herren 3. Kreisklasse Nord mit 7:3 für sich entscheiden. Die Heimmannschaft hielt in ihrem 16. Saisonspiel zeitweise ordentlich mit, doch konnte sie es auch nicht verhindern, dass Lukas Siebold den für die Mannschaft siegbringenden Punkt bereits vor dem letzten Match des Tages vollendete.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes stand sich zunächst das Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Keinen Punkt beisteuern konnten Möhrke / Musmann im Match gegen Siebold / Noll, das 0:3 verloren ging. Besonders zu berücksichtigen ist bei diesem sehr einseitigen Spiel, dass Möhrke / Musmann nur 6 Punktgewinne im gesamten Spiel insgesamt gelangen. Die erfolgsbringende Taktik fehlte Peter Musmann bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Tizian Groß ab dem ersten Ballwechsel. Einen Erfolg verpasste am Nachbartisch Lars Möhrke bei seiner Vier-Satz-Niederlage gegen Lukas Siebold und konnte somit auf Basis der TTR-Werte nicht überraschen. Die Anzeigetafel zeigte zu diesem Zeitpunkt also ein 0:3. Beim folgenden 6:11, 6:11, 5:11 gegen Peter Noll fand Michael Koslowski von Anfang an recht wenig Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Da war final wirklich nichts zu holen. Lars Möhrke war im Einzel gegen Luca Schreckhase nicht zu stoppen und ging mit einem 3:0-Erfolg durchs Ziel. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufflackerte, konnte Michael Koslowski seinem Gegner Lukas Siebold letztlich beim 1:3 nicht gefährlich werden. Nachdem beide Spieler die Schläger im Duell gekreuzt hatten, hieß der Spielstand des Mannschaftskampfes 1:5. 3:2 hieß es hingegen am Ende des nächsten Spiels, als Peter Musmann und Luca Schreckhase den letzten Ballwechsel spielten. Erst im Entscheidungssatz wurde das Match zwischen Lars Möhrke und Peter Noll entschieden, das Lars Möhrke letztendlich gewann. Das war eine ganz schön enge Kiste! Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Punkten Vorsprung für Möhrke zu Ende ging. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Lukas Siebold war für Peter Musmann am Ende wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Damit war der Sieg für die Gastmannschaft durch den sechsten Zähler bereits sichergestellt. Keinen Zähler beisteuern konnte Michael Koslowski im Match gegen Tizian Groß, das 0:3 verloren ging. Mit dem letzten Ballwechsel des Tages ging das letzte Einzel und somit der gesamte Mannschaftskampf mit einem Erfolg für die Gastmannschaft von 7:3 zu Ende.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team der TTG Morschen-Heina III die Saison mit einem Punkteverhältnis von 3:29 bei einem Saison-Sieg, 14 Niederlagen und einem Unentschieden ab. Die Mannschaft des TSV Spangenberg II erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 14:18. Auch für sie ist die Saison damit Geschichte.

Statistik:

TTG Morschen-Heina III

Doppel: Möhrke / Musmann 0:1

Einzel: M. Koslowski 0:3, L. Möhrke 2:1, P. Musmann 1:2

TSV Spangenberg II

Doppel: Siebold / Noll 1:0

Einzel: L. Siebold 3:0, P. Noll 1:1, T. Groß 2:0, L. Schreckhase 0:2